

Wien

Digitale Agenda in Arbeit

[17.11.2014] Die österreichische Landeshauptstadt Wien arbeitet derzeit eine Digitale Agenda aus. Die Bürger konnten sich online mit Ideen an dem Prozess beteiligen.

Bis Mitte Oktober 2014 hatten die Bürger der Stadt Wien Gelegenheit, sich mit Ideen und Anregungen an der Erarbeitung einer neuen IKT-Strategie der Verwaltung zu beteiligen. Wie die österreichische Landeshauptstadt jetzt mitteilt, wurden mehr als 170 Ideen auf der Online-Plattform zur Digitalen Agenda hochgeladen, die intensiv bewertet und kommentiert wurden. In der nun folgenden Offline-Phase werde die Digitale Agenda in Arbeitsgruppen ausgearbeitet und formuliert. Dem partizipativen Charakter werde aber auch hier Rechnung getragen, indem etwa Teilnehmer, die sich auf der Ideenplattform beteiligt haben, zu den Arbeitskreisen eingeladen werden. In der anschließenden dritten Phase soll das Ergebnis der Arbeitsgruppen wieder mit allen Wiener Bürgern online diskutiert werden. Die neue IKT-Strategie der Stadt Wien soll dann im ersten Quartal 2015 vorliegen.

(bs)

<http://www.digitaleagenda.wien>

Stichwörter: Panorama, Wien, Österreich, International